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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 04 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione email del 23 aprile, nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Lupo. 

Si procede con la lettura dei verbali del 28 - 29 - 30 aprile 2020. Durante la lettura dei verbali e 

precisamente alle ore 9:41entrano in videoconferenza i Consiglieri Dentici, Ruggiero e Schiera  

Ultimata la lettura, il Presidente mette ai voti per appello nominale l’approvazione dei verbali del 

mese di aprile. 

  Presenti e Votanti   n.10 

   Assenti   n.00 

   Votano a favore      n.10 

   Votano contro         n.00 

   Astenuti                   n.00 

i verbali vengono approvati. 

Il Presidente: inizia affrontando il problema dei mercati rionali, evidenzia che sarebbe opportuno 

trattare l’argomento in presenza dell’Assessore Piampiano per poter discutere sulle possibili 

soluzioni per rendere i mercati rionali a norma, destinando delle nuove aree e possibilmente 

prolungando gli orari di vendita. Il Consiglio di Circoscrizione in questa fase deve essere parte viva  

considerato che conosce il territorio dall’interno, sarebbe opportuno che nascesse  una figura di 

responsabile dei  mercati, tale figura avrebbe il compito di organizzare il tutto, si dovrebbe ideare 

un sistema di raccolta di rifiuti, inoltre provvedere ad  allargare gli spazi ad essi destinati e  

circoscriverli, è impensabile pensare che i mercati possano continuare ad essere allocati negli stessi 

spazi fino ad ora utilizzati, creando notevole difficoltà ai cittadini che risiedono nelle zone limitrofe, 

in ultima analisi trasformare il problema mercato in qualcosa di positivo. 

Cons. Di Vincenti: propone di creare una Commissione Speciale all’interno della Circoscrizione 

che si occupi dei mercati. 

Cons. Schiera: evidenzia che è opportuno affrontare il problema TOSAP. 

Cons. Tuzzolino: lamenta il fatto che nonostante la relazione del Comandante della Polizia 

Municipale dove si evidenzia il fatto che i mercatini rionali non sono a norma, non è stato fatto 

nessun intervento da parte dell’Amministrazione Comunale, non condivide l’idea del 

prolungamento dell’orario. 

Il Presidente: precisa che tale proposta nasce per compensare i posti, aggiunge che comunque 

l’area da individuare potrebbe essere il parcheggio Basile. 

Cons. Tuzzolino: in seguito a questa affermazione condivide.  

Cons. Di Vincenti: afferma che prima di riaprire i mercati sarebbe opportuno considerare la 

presenza della Polizia Municipale per combattere la microcriminalità e l’abusivismo, introdurre 
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bagni chimici, indirizzare i mercatai verso la raccolta differenziata per realizzare così un 

abbattimento dei costi della Rap. 

Cons. Ruggero: evidenzia la necessità dell’esistenza di regole chiare sulla quale basarsi 

Il Presidente: concorda, bisogna condividere delle regole come ad esempio quelle del mercato 

ortofrutticolo e ittico. 

Cons. Sinopoli: concorda quanto detto dai colleghi Consiglieri. 

Cons. Buccola: lascia la videoconferenza alle ore 10:40 

Cons. Dentici: concorda con quanto detto dai colleghi Consiglieri e aggiunge che è opportuno 

rendere più legale possibile l’attività, imponendo l’esposizione dei documenti previsti per lo 

svolgimento della stessa. 

Il Presidente: afferma che è opportuno che il R.U.M. sia rimodulato. 

Si sospende la seduta alle ore 10:47. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:00 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 9 

consiglieri ed assenti n. 1 (Buccola). 

Il Presidente: comunica che tratterà in separata sede l’argomento delle Commissioni e manifesta il 

suo assenso istituire la Commissione Speciale per studiare tutte le tematiche inerenti i mercati 

rionali, per quanto riguarda il Parco Cassarà comunica che l’assessore Catania ha chiesto all’avv. 

Fiorino di relazionare sulle ultime notizie, inoltre per la potatura degli alberi di via M.SS.Mediatrice  

si attendono risposte, lo stesso dicasi per l’apertura della villetta di Via Rosina Anselmi. 

Cons. Sinopoli: ricorda che la gestione è privata. 

Il Presidente: risponde che comunque le direttive da seguire sono quelle del Comune. 

Cons. Dentici: ricorda la potatura degli alberi di Via E. Basile. 

 Il Presidente: comunica che ha ulteriormente inoltrato richiesta. 

Cons. Buonpasso: in merito ai mercati condivide che è opportuno aspettare il regolamento, inoltre 

chiede la pulizia della villetta dei colori. 

Cons. Lupo: sollecita per la segnaletica pedonale di Via Altofonte lato monte - Via Olio di Lino. 

Il Presidente: comunica che alcuni servizi della Reset sono sospesi e intanto bisogna considerare 

che alcuni lavoratori della Rap sono in cassa integrazione, inoltre comunica che la potatura è 

prevista solo in casi di estrema necessità. 

Cons. Di Vincenti: comunica le forme di intervento che FORZA ITALIA intende attuare in questo 

 momento. 

Il Presidente: non è molto fiducioso sul verificarsi di quanto detto sulla ripresa dei mercati rionali, 

in quanto ciò deve essere discusso da Organi Superiori, i Comuni attendono ancora risorse per 

l’erogazione del buono alimentare, si spera che gli atti della manovra finanziaria non abbiano tempi 

lunghi.   

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:25 

                   

                    Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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